

Catalina: amor al Papa y heroísmo al hablar

Breve artículo sobre la devoción de san Josemaría por la santa de Siena, intercesora del Opus Dei y Doctora de la Iglesia, cuya fiesta se celebra hoy.

29/04/2015

Ejemplo de fidelidad y “amiga amadísima” de san Josemaría Escrivá de Balaguer fue santa Catalina de Siena, quien buscó el regreso del

papa Gregorio XI a Roma durante el exilio en Avignon.

El Fundador era devoto de ella desde su juventud, y en su honor llamaba *catalinas* a los cuadernos en donde anotaba apuntes de la intimidad de su alma. En 1964 san Josemaría escribió en una carta: "se me ha avivado la devoción, que en mí es vieja, a Santa Catalina de Siena porque supo amar filialmente al Papa, porque supo servir sacrificadamente a la Santa Iglesia de Dios y... porque supo heroicamente hablar".

San Josemaría la nombró intercesora del Opus Dei en todo lo referente a la opinión pública y a la evangelización. "Yo saboreo esta palabra: ¡romana! Me siento romano, porque romano quiere decir universal, católico; porque me lleva a querer tiernamente al Papa, *il dolce Cristo in terra*, como gustaba repetir

Santa Catalina de Siena, a quien tengo por amiga amadísima".*Lealtad a la Iglesia* (4-VI-1972), 4, 9

Santa Catalina de Siena (1347 – 1380), Doctora de la Iglesia. Su fiesta se celebra el 29 de abril.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/catalina-amor-al-papa-y-heroismo-al-hablar/>
(15/01/2026)